



3学期が始まりました

1月8日、3学期がスタートしました。学校に元気いっぱいの子もたちの声と笑顔があふれていることをうれしく思います。校長式辞では、次のことを話しました。さて、お年玉袋から出てきたものは！？

一つ目は、干支の話・・・「巳」

へびは十二支の6番目です。蛇は古来より、豊穰や金運をもたらす神様として崇められてきました。へびは脱皮しますが、脱皮することで傷を癒し、成長する蛇は「復活と再生」を連想させるので、たくましい生命力や不老長寿につながる縁起のいい動物と考えられています。巳年は、新しい始まりや変化を意味し、古いものを捨て新しいものを生み出す年、様々なものが大きく成長し発展していく年、新しいことを始めるチャンスがたくさん巡ってくる年ともいわれています。「へび」にあやかって、是非新しい目標を立て、「夢」に向かって思いっきりチャレンジしましょう。

二つ目は、目標に向かって・・・「なりたい自分」

新年に「なりたい自分」をイメージし、そのために具体的に努力することを一つ決め、「頑張りシート」に書きましょう。自分が立てた目標に向かって毎日こつこつ努力しましょう。続けることで階段を上るように「なりたい自分」に近づくことができます。1～5年生は次の学年に向かって、6年生は中学校に向けてがんばりましょう。

三つ目は、お年玉プレゼント・・・文房具

校長室前に置いてあるお年玉箱に「がんばりシート」を入れておきます。目標を立てて記入した人には、お年玉のプレゼントを差し上げます。

早速、ほとんどの児童がシートに目標を書き込み、文房具（鉛筆やメモ帳）をもらいました。「漢字をたくさん覚える」「なわとびで名人になる」など、一人一人が目標を立てることができました。めあてをもって3学期もがんばれそうです。



インフルエンザ 等の感染症に注意！

インフルエンザが流行しています。学校でも手指消毒や換気など、できる限りの感染症対策をし、子どもたちの健康を守るために努めております。ご家庭でも感染症予防にご注意ください。

発熱の場合は、病院を受診し検査の結果を学校までお知らせください。

また、休日や夜間で、事故等の急を要する連絡の際には、「保護者専用QRコード」での連絡を
お願いいたします。（感染症の場合は、通常の連絡方法でお願いします。）

すぐに折り返しの連絡ができないことがあります。ご了承ください。